

\*\* Parlement.—La cinquième session du septième Parlement du Canada a été ouverte le 18 avril. Cette session est probablement la dernière du parlement actuel dont la durée ne peut pas dépasser mars 1896. Le discours du trône fait d'abord allusion à la mort de l'ancien premier ministre, Sir John Thompson, enlevé si prématurément à son pays. Il mentionne aussi le jugement du conseil privé dans la question des écoles séparées du Manitoba et la conférence de Terre-Neuve. Il fait allusion au traité de commerce avec la France et à la dépression commerciale. Il annonce ensuite quelques projets de loi relatifs aux faillites, aux compagnies à fonds social, aux assurances, aux billets de la Puissance, aux terres publiques, aux sauvages, à la représentation des Territoires, etc.

\*\*\*

\*\* Nécrologie.—Sont décédés :

1° A Paris, le 7 mars, Charles Edouard Armand Dumaresq, peintre de mérite. Il est né à Paris le 1er janvier 1826. Il avait pour spécialité la peinture religieuse et la peinture militaire.

2° Le prince Aldemar, prince régnant de Lippe-Detmold. Les droits de succession au trône de la principauté de Lippe-Detmold ne sont pas bien définis. En conséquence le prince Waldemar a institué une régence qui gouvernera jusqu'au règlement définitif de cette question.

3° Au New-Jersey, le brigadier-général Adam Badeau, ancien secrétaire du général Grant. Il était historien et littérateur.

4° Le baron de Shorlemer-Alst, l'un des anciens chefs du Centre au Reichstag allemand. Il était l'un des plus ardents adversaires du Kulturkampf et l'un des plus dévoués défenseurs des intérêts catholiques. Il est né en Westphalie le 21 octobre 1825. Ses compatriotes l'avaient surnommé le *roi des paysans* parceque dans toutes les circonstances il a pris les intérêts des campagnards. Sa mort laisse un vide immense dans les rangs catholiques.

5° L'amiral anglais Seymour (baron Alcester) ancien commandant en chef de la station navale de la Méditerranée. En 1882 il commandait la flotte anglaise en Egypte. C'est lui qui ordonna le bombardement d'Alexandrie.

6° Lord Aberdare (Henry Austin Bruce) ancien ministre de l'Intérieur en Angleterre. Il était le président de la compagnie royale anglaise du Niger. Cette compagnie a été incorporée par Charte Royale en 1886. On sait que c'est en partie à cause des territoires que la compagnie prétend lui appartenir que des difficultés se sont élevées dernièrement entre la France et l'Angleterre. Ces difficultés ne sont pas encore réglées.